



磯定だより 第28号

令和2(2020)年9月30日

磯定2020 コロナ禍に負けず頑張ろう磯定！

●2月頃より流行が始まった、新型コロナウイルス(COVID-19)の感染拡大は終息の兆しが見えず、世界中で“今まで誰も経験したことがない”状況が続いています。先の見えない不安な状況ではありますが、本校定時制では、新たに本名隆一郎校長先生をお迎えし、感染防止に気を配りながら「新たな日常生活」が動き出しています。こんな時こそ前を向き、明るく元気に、コロナ禍に負けず頑張ろう磯定！



「夢を実現しよう」 校長 本名 隆一郎

TVやニュースで『今まで誰も経験したことがない』という表現を耳にするようになりました。昨年の台風15号及び19号の被害、夏の猛暑、新型コロナウイルスと色々なキーワードが思い浮かべられるのではないのでしょうか。先日の台風12号ではどのような対策をしましたか？大きな災害や被害を経験した人は事前に対処策や回避するための工夫をします。自分なりの発想をする人、情報を集めてより良いものを探そうとする人など様々ですが、『どうしたらいいか分からない』と思うときほど必死に考えているのではないのでしょうか？

さて、みなさんは自分の将来について真剣に考えたことはありますか？小さな子どもに『何になりたい？』と聞くと『〇〇になりたい』と答えてくれます。小学校・中学校・高校と進むにつれ、答えてくれる人が減ってくるそうです。夢や希望を実現するためにはどうしたら良いと思いますか。私は「一歩踏み出す勇気とあきらめずに自分を信じること」だと思っています。

テニスの全米女子オープンで大阪なおみ選手は1回戦から黒いマスクを着けて試合に臨みました。インタビューの時に「7種類のマスクを用意している。すべて見せられるように頑張る」と話し、見事に実現して2度目の優勝を手に入れました。『なおみ節』と呼ばれる彼女の発言に『覚悟と信念』を感じました。

古来、日本には『言霊(ことだま)』という力があります。言葉に宿ると信じられた霊的な力のことで、自分を信じて地道な努力を積み重ねたからこそ自信を持って行動できるのだと思います。

私は「経験は宝」だと思っています。上手く行っても行かなくてもすべて経験です。頑張った自分を褒められる人は頑張っている人の気持ちもわかると思います。一人では難しいことも応援してくれる人がいると頑張れるものです。『〇〇になってみせる』『〇〇ができるようになる』と口に出して言える勇気を持って欲しいと思います。頑張りましょう！



●緊急事態宣言の発令に伴う臨時休業や分散登校など“今までに誰

にゅうがくしき 入学式



も経験したことがない”ことが続いた今年、1年生にとって高校生活のスタートとなる入学式も、例年とは異なる形となりました。県内の感染状況によっては実施も危ぶまれた入学式でしたが、4月7日(火)18時より本校ラウンジに於いて新入生10名と職員で実施することができました。感染拡大防止のため、残念ながら当日は保護者の皆さまの参加はご遠慮いただきました。また式の時間を短縮するとともに、まだ気温の低い春先でしたが換気のため窓を開け、座席の間隔を広くとっての実施となりました。

かんせんかくだいぼうし さんねん 感染拡大防止のため、残念ながら当日は保護者の皆さまの参加はご遠慮いただきました。また式の時間を短縮するとともに、まだ気温の低い春先でしたが換気のため窓を開け、座席の間隔を広くとっての実施となりました。

たいかい スポーツ大会

●前期スポーツ大会が9月25日(金)に開催されました。「体だけでなく心も動かそう」をテーマに、新設されたMVPを目指してバドミントンを行いました。年次やクラスの壁を越えた組み合わせだけでなく、先生方も加わって会場全体に笑顔があふれる“みんなの心が動いた”スポーツ大会となりました。



ハッスルプレーが続出する体育館は熱気と歓声に包まれました



いそてい みりょく とうが さいかくにん 磯定の魅力を動画で再確認しよう!

●神奈川県公式動画配信サイト「かなチャンTV」の「かながわハイスクールムービー」で、定時制総合学科である磯定の魅力を紹介する動画が配信されています。下のQRコードからアクセスできるので、磯定の魅力を再確認してみよう!



おきなわしゅうがくりょこう がつ えんき 沖縄修学旅行1月に延期、いそこうさい ていじせい ちゅうし 磯工祭 定時制は中止に

●今年度の沖縄修学旅行は、当初6月実施の予定でしたが、コロナウイルス感染拡大の影響で10月に延期、さらに延期されて11月11日(月)出発の2泊3日の予定で準備を進めています。また11月実施の磯工祭(文化祭)については、全日制は作品展示や発表のみを行います。飲食物の調理・販売が難しいため、本当に残念ですが、定時制は参加を中止することになりました。

しょくどう えいぎょう さいかい しょくいくすいしんぴ むりょう た 食堂が営業を再開 ~「食育推進日」は無料で食べられます!

●臨時休業期間中より営業を休止していた食堂が、9月7日(月)より定時制時間帯の営業を再開しました。メニューと値段は昨年度と変わらず、日替りの「夕定食」310円です。同じような内容のものをコンビニエンスストアなどで購入すると800円近くになってしまいます。授業前にしっかり栄養バランスの取れた食事をとることで脳が活性化し、気持ちよく学校生活を送れるでしょう。また「食育推進日」には、夕定食を無料で食べることができます。後期は、10月7日・29日、11月27日、12月7日・15日、1月7日・20日、2月5日の8回が予定されています。なお定時制の食堂利用時間は、16:40~17:35です。



●臨時休業期間中より営業を休止していた食堂が、9月7日(月)より定時制時間帯の営業を再開しました。メニューと値段は昨年度と変わらず、日替りの「夕定食」310円です。同じような内容のものをコンビニエンスストアなどで購入すると800円近くになってしまいます。授業前にしっかり栄養バランスの取れた食事をとることで脳が活性化し、気持ちよく学校生活を送れるでしょう。また「食育推進日」には、夕定食を無料で食べることができます。後期は、10月7日・29日、11月27日、12月7日・15日、1月7日・20日、2月5日の8回が予定されています。なお定時制の食堂利用時間は、16:40~17:35です。